

VIERNES, 14 de Noviembre 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

Seguimos luchando con firmeza contra el crimen organizado. Nuestra posición es clara.

"A los padres de familia, que trabajan y luchan por sus hijos, a esos jóvenes, decirles que cuentan con el compromiso del presidente Daniel Noboa, de este Gobierno, de este ministro de Defensa, de sus Fuerzas Armadas de protegerlos y dar la vida por ellos". Ver más

BOLETÍN

AN "LEGADO DE HONOR": EL PRESIDENTI OA CUMPLE Y RECONOCE EL SACRIFICIO QUIENES PROTEGEN AL ECUADOR



@DefensaEc

Plan "Legado de Honor", el presidente Noboa cumple y reconoce el sacrificio de quienes protegen al Ecuador.

El gobierno reafirma su compromiso con por quienes arriesgan su vida por la seguridad de esta Nación.

Mas que una compensación económica es un símbolo de respeto y reconocimiento.

Ver más

Notas referentes:

Teleamazonas.

Ecuavisa. Primicias. **Tctelevisión**



@DefensaEc

Reconocimiento del Gobierno Nacional a los mujeres las @fuerzasarmadasec y @policiaecuadoroficial, quienes con su sacrificio sostienen la esperanza millones de ecuatorianos. □□□Reconocimiento del Gobierno Nacional a los hombres mujeres las @fuerzasarmadasec y @policiaecuadoroficial, quienes con su sacrificio sostienen la esperanza de millones de ecuatorianos.

□□□ Ver más



VIERNES, 14 de Noviembre 2025



@DefensaEc

Nuestra posición es clara. Atacarlos hasta devolverle la paz a las familias ecuatorianas. □□ "Nosotros tenemos la decisión, y nosotros tenemos material humano con valentía para enfrentarlo; pero, nos hacen falta medios tecnológicos, que están en planes de adquisición, pero es mucho más rápido si viene alguien y coopera conmigo porque ya los tiene". Ver más

EL TWEET DEL MINISTRO DE DEFENSA DEL ECUADOR



Están desesperados, la oposición se inventa historias porque se sienten

La seguridad social de las Fuerzas Armadas no va a desaparecer.

El Instituto de Seguridad Social de las Fuerzas Armadas (ISSFA) continuará velando por el bienestar de nuestros militares y sus familias, como es su

Lo único que aquí sí va a desaparecer son los corruptos que juegan con la seguridad social: ellos tienen solo dos destinos: la cárcel o el infierno



X La Derecha Diario Ecuador.

EL MINISTRO DE DEFENSA LOFFREDO LO DEJA CLARO: "La seguridad social de las Fuerzas Armadas no va a desaparecer, Los únicos que sí desaparecerán son los corruptos que se metieron con la seguridad social militar: para ellos solo hay dos destinos, la cárcel o el infierno." Ver más

Seguridad y Defensa



Radio Naval.

En Quito, el brigadier general Luis Fierro Urresta, jefe del Estado Mayor General de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE), recibió la visita protocolar del capitán de navío Numa Durbec, Agregado de Defensa de Francia en Chile y concurrente en Ecuador. Durante el encuentro. discutieron temas clave se relacionados con la cooperación institucional y el fortalecimiento de los lazos bilaterales entre ambos países, con un enfoque en iniciativas conjuntas para mejorar la seguridad y defensa. Este tipo de reuniones reafirman el compromiso de la FAE con la diplomacia militar y el trabajo colaborativo, esenciales para enfrentar desafíos comunes en el ámbito aeroespacial y fortalecer la estabilidad regional. Ver más





VIERNES, 14 de Noviembre 2025



Fuerzas Armadas Ec.

Econocimiento con discilplina, la coordinación y firmeza, más de 2.200 efectivos de la Fuerza Terrestre, Naval y Aérea; así como de la Policía Nacional y SNAI cumplieron con éxito el traslado de más de 300 PPL de alta peligrosidad hacia la Cárcel del Encuentro, en Santa

Una operación militar coordinada, ejecutada con precisión, control y compromiso con la seguridad del pais. Ver más



Ejercito Ecuatoriano fortalece valores y disciplina en jovenes del Colegio Manuela Garaicoa de Calderón

El personal militar del Grupo de Artillería Lanzadores Múltiples N.º 80 Calderón, en coordinación con las autoridades educativas del Colegio Manuela Garaicoa de Calderón, desarrolla de manera permanente el Proyecto de Participación Estudiantil "Instrucción Formal: Disciplina, Valores y Desarrollo Integral", dirigido a los estudiantes de primer curso de bachillerato. Durante esta actividad, los militares imparten instrucción orientada al fortalecimiento de la disciplina, el respeto, la responsabilidad, el trabajo en equipo y el amor a la patria. Ver más



Las Fuerzas Armadas del Ecuador mantienen operaciones permanentes en la región central país para fortalecer la seguridad ciudadana, el control del orden público y la lucha contra la delincuencia organizada.

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, a través del #BloqueDeSeguridad, ejecutaron una operación militar en el sector San Pedro, cantón Las Naves, provincia de Bolívar, este sector fue declarado en estado de excepción debido a la presencia de actividades delictivas.

Durante el allanamientos en los que se decomisó el siguiente material:

- -01 pistola calibre 9mm
- -01 revólver calibre .38
- -01 carabina calibre .22
- -19 municiones
- -01 teléfono celular









VIERNES, 14 de Noviembre 2025



Ejercito Ecuatoriano.

#Zaruma| En apoyo al Consejo Nacional Electoral (CNE), el personal de la Brigada de Infantería Motorizada N.º 1 El Oro, brindó seguridad durante el voto de las personas privadas de la libertad sin sentencia condenatoria ejecutoriada, realizada en el Centro de Privación de Libertad N.º 2 femenino de Zaruma.

El Eiército Ecuatoriano reafirma su compromiso con la democracia y la ciudadanía, contribuyendo al mantenimiento del orden, la seguridad y la transparencia en el proceso electoral en la frontera sur. Ver más



Ejército Ecuatoriano.

Traslado de kits electorales a los recintos de dificil acceso en las provincias de Orellana y Sucumbios

El Ejército Ecuatoriano en cumplimiento a la planificación para el normal desarrollo de la jornada electoral del Referéndum y Consulta Popular 2025, realiza el traslado del material electoral y personal del CNE a los recintos de difícil acceso de las provincias de Orellana y Sucumbíos, para lo cual se emplearon los medios aéreos del tercer escuadrón del Grupo de Aviación del Ejército.

El Ejército Ecuatoriano reafirma su compromiso con la democracia, garantizando seguridad y apoyo en cada etapa del proceso electoral. Ver más



Ejército Ecuatoriano.

Militares proporcionan seguridad durante el ejercicio del derecho al voto de los PPL en Sucumbios

#Sucumbíos Ejército ΕI Ecuatoriano, proporcionó seguridad al personal de la Delegación Provincial Electoral de Sucumbíos durante el ejercicio del derecho al voto de las personas privadas de la libertad (PPL) en el cantón Lago Agrio.

El Ejército Ecuatoriano, firme en su misión constitucional, garantiza procesos electorales seguros. Ver más



VIERNES, 14 de Noviembre 2025



Ejército Ecuatoriano.

Ejercito Ecuatoriano custodia el voto de personas privadas de la libertad en Santo Domingo de los Tsachilas

SantoDomingoDeLosTsáchilas Eiército Ecuatoriano brindó seguridad durante el sufragio de las personas privadas de libertad (PPL) en el Centro de Privación de Libertad Santo Domingo N.º 1.

Un total de 35 PPL ejercieron su derecho al voto en las mesas electorales; la jornada concluyó sin inconvenientes, gracias a la efectiva coordinación de seguridad entre las instituciones del Estado.

El Ejército Ecuatoriano, firme en su compromiso con la patria, continúa garantizando la seguridad, el orden y el ejercicio de los derechos ciudadanos en todo el territorio nacional. Ver más

Coyuntura



El Universo. Gobierno implementará escuelas combatir deportivas comunitarias para reclutamiento infantil

El proyecto tiene el respaldo de la fundación Real Madrid de España.

Prevenir la violencia es uno de los objetivos de la formación de escuelas deportivas comunitarias que lo llevarán adelante el Ministerio de Educación, la Corporación Eléctrica del Ecuador (Celec) y la fundación Real Madrid de España.

Según esa cartera de Estado, el Gobierno y esa fundación establecieron un convenio cooperación con una duración de cuatro años. Ver más



El Universo. I Univerdo. Estados Unidos eliminará aranceles recíprocos en ciertas exportaciones ecuatorianas, destaca Gobierno

Ambos países preparan la firma de un acuerdo de comercio recíproco. Ecuador también reducirá o eliminará aranceles a productos de Estados Unidos.

La Casa Blanca informó este jueves 13 de noviembre que los presidentes Donald Trump y Daniel Noboa han acordado un marco para un acuerdo de comercio recíproco. Ver más



VIERNES, 14 de Noviembre 2025

Opinión



El Universo.

El presidente Daniel Noboa denunció a través de la red social X que Guayaquil consume agua contaminada "con caca, detergente, aluminio, plomo y cobre" por negligencia del Municipio. Noboa afirma que el río Daule, principal fuente de captación para el abastecimiento de agua potable en la ciudad, es un foco de contaminación. Ante la denuncia, el alcalde Aquiles Alvarez aseguró que el agua de Guayaquil no está contaminada. Ver más

El Universo.

La academia se quedó sin industria.

Hubo un tiempo en que las universidades buscaban, sobre todo, profesores que hubieran pasado por la industria. Era un requisito casi natural, pues si ibas a enseñar automatización, ingeniería o administración, debías haber pisado una planta, dirigido un proyecto o enfrentado un problema real. La docencia universitaria no se concebía sin ese contacto con la práctica. Con los años, la normativa cambió y la Ley Orgánica de Educación Superior (LOES) y sus reglamentos impulsaron la figura del docente de tiempo completo, con dedicación exclusiva a universidad, como un modo de fortalecer la investigación y asegurar la permanencia académica. Ver más



Radio y Televisión



EcuadorTV - La Armada Nacional confirmó el decomiso de cuatro toneladas de droga, en un operativo coordinado con los Estados Unidos - 13-oct-2025

Ver más



VIERNES, 14 de Noviembre 2025



